

鮎貝小学校だより

第17号 平成29年12月25日(月)

夏から冬への4ヶ月間(登校日数86日)の2学期が終了しました

第Ⅲ節 わかる・できる喜び

合言葉

『しっかり勉強 進んで発表!』

日々の努力目標

『学習と読書の習慣づくり』

2学期を振り返って

校長 向田 聡

学 習



発表する



考えを伝え合う



説明する

毎日の授業の中で、めあて・考える・伝え合う(発表・説明)・振り返り・まとめを意識して取り組んだ。中身の充実が図られ、特に言語活動を充実することができた。今後、家庭学習習慣の確立とその内容の充実に向けて取り組んでいきたい。

行 事



運動会の応援



3年ぶりの子獅子舞



学習発表会の熱演

一年で最も行事の多い学期であり、『地域・保護者の皆さんに元気と感動を!』というサブテーマも掲げて取り組んだ。運動会・学習発表会、白光園訪問や保育園訪問等々、たくさん喜んでいただき、中でも子獅子舞は3年ぶりの完全制覇で地域の皆様にとっても温かく迎えていただいた。

運 動



水泳学習発表会



若鮎マラソン大会



町陸上競技大会

水泳では6年生のリレーでA・Bチームが接戦を演じるなど全員がレベルアップ。若鮎マラソンでは今年も多く優勝・入賞。町陸上大会でもほとんどが自己記録を更新し、数多くの入賞を果たした。毎日の朝や中間休みのランニングに懸命に取り組んだ成果が表れた。

かかわり



森終い(縦割り班)



鮎小まつり(縦割り班)



保育園訪問(5年)

児童会活動や生活科・総合的な学習の時間等において、他学年とのかかわりを意図的に仕組み、交流活動を深めてきた。それぞれの個性に触れ、互いに認め合いながら、より良い仲間づくりができた。3学期には、“感謝の気持ち”まで高めたい。



約束を守り、有意義な冬休みに!



冬休みの生活指導<<12月19日(火)>>

15日間という長い冬休みになります。生活リズムや学習習慣、お金の使い方など、様々な面で乱れやすいと考えられます。せっかく身につけてきた“早寝・早起き・朝ご飯”の賢くなる生活リズムや自ら勉強するいい習慣を壊してしまったり、とてももったいないです。少しの日だけなら元にもどすのは容易ですが、長い間壊してしまうと簡単には元にもどれません。目の届かない日も多いでしょうが、どうかより良いお声がけをよろしくお願いします。尚、特にこんなことを指導しています。

1 規則正しい生活をする。

早寝・早起き・朝ご飯、あいさつ、勉強

2 事故に遭わない。

交通事故、火、水、雪、心、不審者等

3 お金の使い方に気をつける。

お家の人への報告、無駄遣い、おごりおごられ

4 スキーの約束を守る。

ナイターへは必ずお家の人と一緒にいく。



書き初め会に向けて

1月10日(水)の始業式の日、全校で書き初め会を行います。各学年ごとに事前の指導を行いました。その中で、4・5年生については、学校支援ボランティアとして、高梨みさ先生と和田妙子先生にお越しいただき、みっちり基本を教えていただきました。



スキーの準備 お願いします!

子ども達のスキーは、激動の6年間です。初めてスキーに乗ると、リフトに乗れるまでがひと苦勞。安全に滑り下りて来れるようになると、どんどん上達し、プルークからパラレルへと進化していきます。できれば、休み中に都合のつく限りスキー場へ連れて行っていただくと嬉しいです。

<< 来年1月の主な予定 >>

- 1月10日(水) 始業式、書き初め会
- 1月12日(金) 冬場の避難訓練
- 1月16日(火) 4・5・6年スキー教室
- 1月20日(土) 家庭読書の日
- 1月22日(月) 1・2・3年スキー教室
中学校説明会(6年)
- 1月23日(火) 4・5年スキー教室
- 1月24日(水) 一日入学(園児来校)
- 1月26日(金) 歳王スキー教室(6年)



5年生



4年生



日本古来から行われている書き初めには文字が上手にかけるようにという意味があります。パソコンの時代になっても、文字の美しい人にはあこがれます。

ぜひ、新年の心新たところで練習に励んでみてほしいと思います。

皆様、よいお年をお迎えください!